THIERRENS

Fontaines solaires au Bois des Brigands

Samedi 14 juin, l'Association du Bois des Brigands inaugurait ses fontaines solaires. Une réalisation qui permet à l'association de disposer d'eau courante vers le couvert de «l'Auberge» mais aussi au refuge «Le Repaire» situé au sommet de la colline.

Les travaux ont débuté en automne 2007 avec la pose de la conduite au travers des parcelles agricoles du marais Bournand pour se poursuivre ce printemps sous la conduite de René Crisinel, ingénieur, et Marcel Giger, garde forestier.

René Crisinel, ingénieur et concepteur, en explique le fonctionnement: «L'eau arrive par gravité de la source privée appartenant à Etienne Perrin par un tuyau d'une longueur de 320 m avec une charge de 210 cm d'eau. Cette eau arrive ensuite dans un réservoir de 2 m³. Une pompe pousse l'eau dans deux fontaines situées l'une 4,8 m plus haut et l'autre 26 m plus haut, distance maximum 450 m. La pompe est alimentée par un panneau solaire photovoltaïque, avec énergie directe sans accumulateur pour le moment».

Pour financer le projet, l'Association du Bois des Brigands a bénéficié du soutien de la Romande Energie, de la Banque Raiffeisen du Plateau du Jorat ainsi que de l'Amicale Thierrens 03. Les travaux de fouilles et d'infrastructure ont été réalisés par l'entreprise forestière Daniel Ruch, à Corcellesle-Jorat. Taillés par les apprentis forestiers-bûcherons du Triage Forestiers de St-Cierges & Environs, les fontaines ont fière allure. L'association compte bien poursuivre son programme et les projets ne manquent pas: un panorama au dernier étage du donjon, un jardin botanique ou jardin des senteurs à l'initiative de Caroline Bula et de sa classe. Une nouvelle boucle animée par quinze panneaux implantés tout au long du cheminement. Baptiste Grivel, étudiant en géologie, y consacre son master. Des animations tout au long de l'année permettront de découvrir le monde de la forêt.

L'Association du Bois des Brigands tenait son assemblée générale ce même jour et procédait à l'élection de son comité: Alexandre Bula, René Crisinel, Marcel Giger et André Pahud ainsi que de son président, Marcel Vulliens, Tous sont réélus par applaudissements. Une ou plusieurs places demeurent toujours vacantes au sein du comité. Des forces qui sont vivement souhaitées comme du reste l'aide apportée aux travaux d'entretien par les membres. La caisse se porte bien, l'exercice se termine par un bénéfice de Fr. 32340.—.

Ulysse Gachet, président de la Commission Tourisme de la Région Gros-de-Vaud, présente son activité et l'intérêt du Bois des Brigands pour toute la région. Il ajoute qu'il réfléchit à un prolongement de la ligne du LEB jusqu'à Thierrens!

La séance se termine par un apéritif et pour ceux qui le souhaitent un délicieux repas préparé par René Crisinel. Dany Schaer

www.brigands.ch.

